

Ressort: Entertainment

Legendärer Songwriter: Leonard Cohen ist tot

Los Angeles, 11.11.2016, 07:32 Uhr

GDN - Leonard Cohen ist tot. "Mit großer Trauer teilen wir mit, dass der legendäre Dichter, Songwriter und Künstler Leonard Cohen gestorben ist", heißt es unter anderem auf der Facebookseite des kanadischen Singer-Songwriters.

"Wir haben einen der produktivsten Visionäre der Musik verloren." Die Familie des mit 82 Jahren Verstorbenen bitte um Rücksichtnahme auf ihre Privatsphäre - die Beisetzung finde zu einem späteren Zeitpunkt statt. Cohen gilt als einer der herausragendsten Songwriter weltweit. Mit "Hallelujah" und "Suzanne" wurde er zum internationalen Star. In seinen jüngeren Jahren hatte der 1934 in Montreal geborene "Meister der Melancholie" als Schriftsteller Romane und Gedichtbände veröffentlicht. Dann ging er nach New York und nahm 1967 das erste von insgesamt 14 Studioalben auf.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-80724/legendaerer-songwriter-leonard-cohen-ist-tot.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com